

¿Qué viene para el dólar?

● Las proyecciones del tipo de cambio para 2025 indican una tendencia de apreciación moderada del dólar frente al peso. Según estimaciones de analistas, se anticipa que el dólar fluctúe entre \$1.030 y \$1.100 durante el año.

Diversos factores podrían influir en esta dinámica cambiaria. El precio del cobre, principal producto de exportación de Chile es determinante; una disminución en su valor podría debilitar el peso y tener un efecto al alza del dólar. Asimismo, las políticas monetarias de la Reserva Federal de EE.UU., especialmente en relación con las tasas de interés, pueden fortalecer el dólar si se incrementan, atrayendo capitales hacia activos en dicha moneda. La situación económica global y la demanda internacional de materias primas también jugarán un rol crucial.

A nivel interno, la política monetaria del Banco Central de Chile será clave. Una reducción de la tasa de interés durante el año podría influir en la competitividad del peso frente al dólar. Además, la inflación, estimada en 3,6% para el próximo año, y un crecimiento del PIB, proyectado en 2,4% para el cuarto trimestre de 2024, afectarán las expectativas del mercado y, por ende, el tipo

de cambio.

Leonardo Rivas, académico Facultad de Adm. y Negocios Universidad Autónoma de Chile